

Emblem

VOLLEYBALL

Paßbild

Matthias Merscher
Tel. 2110

Damenmannschaft Bezirksklasse 2 Rhein/Neckar **zum Ende der Saison 2001/02**

Der Bericht über die kommende Saison, der im letzten TB-puBlick veröffentlicht wurde, traf in vielen Punkten zu. Die Neckarsteinacher Damen wurden ihrem Ruf als Meisterschaftskandidat fast gerecht. Die unten stehende Tabelle zeigt das Resultat. Mit 5 verlorenen Spielen und dem 2. Tabellenplatz konnte man den lang ersehnten Aufstieg in die Bezirksliga leider nicht realisieren. Ein Grund mehr in die kommende Saison alle Kraft zu setzen.



Bildunterschrift: o.v.l.n.r: Marion Draxler, Biggi Paul, Melanie Schmidt, Nadja Haffner, Trainer Matthias Merscher, Susanne Altmeyer, Sonja Wiegel, Tina Krieger, Carola Reinhard, Daniela Inama

Auf dem Bild fehlen : Marina Terhorst, Doris Veider, Carola Rehberger

Aktuelle Tabelle:

-----	Spiele	Sätze	Punkte	Bälle
1. DJK Hockenheim	14	41 : 11	26 : 2	1025:275
2. TB Neckarsteinach	14	34 : 25	18 : 10	850: 625
3. TSG Wiesloch 4	14	29 : 26	16 : 12	725: 650
4. VC Hoffenheim	13	28 : 24	14 : 12	700: 600
5. VC Mühlhausen	13	29 : 28	14 : 12	725: 700
6. KuSG Leimen 2	14	20 : 35	8 : 20	500: 875
7. TG Sandhausen 2	14	18 : 33	8 : 20	450: 825
8. TV Altlußheim	12	16 : 33	4 : 20	400: 825

Herrenmannschaft Bezirksliga 2 Rhein Neckar zum Ende der Saison 2001/02

Ziel für unsere Herrenmannschaft war es nach beruflichen Weggängen von Markus Wagner, Steffen Wolff und Jens Werkmann den Erhalt der Bezirksliga zu erreichen, da durch die zukünftige Staffelseinteilung nur der 2. bis 4. Tabellenplatz sicher in der Bezirksliga verbleiben wird. Der Rest steigt in die Bezirksklasse ab. Bedingt durch die Weggänge wurde dann nur mit 6 Mann gespielt oder sogar alte Spieler wieder reaktiviert. Am Ende der Runde wurden jedoch nur 3 Spiele abgegeben. Der zweite Tabellenplatz und somit der Erhalt der Klasse ist nun gesichert.



Bildunterschrift: v.l.n.r:
Gunther Senghas, Frank Richter, Jens Werkmann, Martino Martina, Markus Wagner, Trainer Steffen Bäuerle, Steffen Wolff, Tobias Gärtner, Matthias Merscher

Endstand Tabelle:

1. VSG Helmstadt 2	30 : 2
2. TB Neckarsteinach	26 : 6
3. TSV Handschuhsheim	22 : 10
4. TV Eberbach 2	22 : 10
5. HTV Heidelberg 2	16 : 16
6. TV Eppingen	12 : 20
7. TSG Rohrbach 3	8 : 24
8. VC Waldangeloch	6 : 26
9. TV Höpfingen	2 : 30

Unsere weibliche Jugend im Jahr 2002

Leider war es uns immer noch nicht möglich ein aktuelles Foto mit unseren Jugendlichen zu schießen, da seit mehreren Monaten eine gewisse „Unregelmäßigkeit“ entstanden ist und von den über 15 Jugendlichen nur immer Teile im Training waren. Wenn man alle Jugendliche im Alter von 10 - 14 Jahren zusammenzählt, kommen doch ca. 18 auf den Tisch. Unter Hauptleitung von Melanie Schmidt sind nur Mädchen im genannten Alter unterwegs, um die Grundzüge des Volleyballs zu lernen. An manchen Trainingstagen kamen nur 2 Jugendliche, das macht auch den Trainern keinen Spaß.

Ziel ist es auf jeden Fall die bestehenden Jugendlichen zu halten und die bereits älteren mit in die Damenmannschaft zu integrieren. Hier ein Bild unserer Jugend beim Jahresausflug:



Freizeitmannschaft Hallensaison 2001/2002

Am Ende der Saison 2001/2002 zogen sich Sabine Wegehangel, Ralf Hör und Benni Karle leider aus dem aktiven Spielbetrieb zurück. Mit viel Engagement gingen wir auf die Suche und fanden mit Heike Michel im Sommer eine Nachfolgerin für Sabine. Auf Wunsch der Mannschaft trainierten wir mit Steffen Bäuerle ein neues Spielsystem ein. Mit neuen Spielideen und einer neuen Zusammensetzung der Mannschaft starteten wir in die Hallensaison 2001/2002. Durch urlaubs- und verletzungsbedingte Ausfälle fielen die Spieler-

gebnisse sehr unterschiedlich aus. Die Trainingseinheiten mit Steffen Bäuerle benötigen wir weiterhin.

Aktuelle Tabelle:

	Punkte	Sätze	Bälle
ASC Feudenheim	24 : 4	39 : 10	1169 : 910
DJK Käfertal	20 : 8	35 : 22	1247 : 1132
TV Viernheim	18 : 10	31 : 18	1098 : 960
SG05 Wiesenbach	16 : 12	31 : 26	1206 : 1138
Post SG Mannheim	12 : 16	22 : 26	995 : 1046
SG Hohensachsen	10 : 18	20 : 35	1133 : 1229
TB04 Neckarsteinach	8 : 20	21 : 35	1085 : 1248
VfB Reicholzheim	4 : 24	11 : 38	797 : 1067

Beachsaison

Wir haben den Sprung gewagt! Unter dem Namen „No Risk No Fun“ meldeten wir uns bei dem neu geschaffenen Beach-Mixed-Wettbewerb des Nordbadischen Volleyball-Verbandes 2MAL2PLUS4 an. Die Saison begann im Mai und endete im September. Die einzelnen Begegnungen wurden nach einem „Forderbaum“ von den beteiligten Mannschaften selbständig im Internet abgewickelt. Das Wetter spielte nach anfänglichem Zögern super mit und von Spiel zu Spiel wurde eine Leistungssteigerung sowie ein besserer Umgang mit den wechselnden Platz- und Wetterbedingungen gezeigt. Einige Spiele verloren wir nur knapp bzw. unglücklich. Die Umstellung auf Freiluft und Sand war sehr groß. Am Ende der Saison konnten wir den 11. Platz sichern. Die kurzfristig verlängerte Saison konnten wir wegen des schlechten Wetters nicht nutzen und unser Ziel, einen Platz im einstelligen Bereich des Forderbaums zu erzielen, leider nicht erreichen. Das Fazit aller teilnehmenden Spieler/innen war: „Das war eine super Saison und die nächste können wir kaum erwarten.“ Ein Dankeschön an dieser Stelle gilt der Damen- und Herrenmannschaft, die unsere dünne Personaldecke auffüllten, als Not am Manne bzw. Frau war.

Matthias Merscher